

Tag der Kartoffel beim OGV-Ferienprogramm

01.09.2017 04:34



Die Einladung des OGV's zum Tag des Kartoffels nahmen etwa 30 Kinder gerne an und erkundeten die tolle Knolle.

In Horading, Nähe Diepoltskirchen wurde das Ferienprogramm durchgeführt. Alle Erwachsenen und die Kinder freuten sich über die Gastfreundschaft von Waldgrundstücksbesitzern Alois und Petra Straubinger.

Im „Grundi“ gibt's einiges zu entdecken, darum gab es als erstes eine kleine Führung durchs Gelände. Dort gibt's neben abgestreiften Schlangenhäuten und Karpfenteich auch einen Nistkasten für Fledermäuse und ein uriges Plumpsklo. Außerdem hatte Straubinger eine Spechthöhle zu zeigen, die sich in einem Stück Altholz befand.

Anschließend widmete man sich dem Thema Kartoffel. Vom Aussehen bis zur Verwendung der vielseitigen Frucht gab es unterschiedliches zu erfahren. So zeigte Claudia Hufnagel rosarote und blaue Kartoffeln. Auch die Wuchsform zum Beispiel der Bamberger Hörnchen war doch recht bizzar. Bei der Aufzählung der leckeren Karoffelgerichte war schnell klar, dass die Knolle sehr vielseitig einzusetzen ist.

Dann wurden von den Kindern Kartoffelkönige gebastelt und Kartoffelstempel hergestellt und natürlich gleich ausprobiert.

Da sich schön langsam der Hunger bemerkbar machte, packte der Hausherr einen Chipsschneider aus und stellte aus den vorbereiteten Kartoffeln Spiralen her.

Alle Hände voll zu tun hatten dann die drei Helfer an den Fritteusen um die Chips auszubacken und den Kindern zu servieren.